



Roberto Elías, M^a Ángeles Serrano, Salyn Buzarquis y Ana Cuevas, en la firma del convenio.

COMUNICACIÓN USAL

La Usal y Paraguay estrechan lazos de cooperación educativa

Un convenio con la Universidad Columbia permitirá realizar intercambios

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y la Universidad Columbia de Paraguay suscribieron ayer un convenio de colaboración que, a través de desarrollos posteriores, permitirá el intercambio de alumnos y profesores, así como diferentes actuaciones en el ámbito docente e investigador.

El rector de la Universidad Columbia, Roberto Elías, aseguró que se trata de un convenio "fundamental para nuestra Univer-

sidad, porque hablar de la Universidad de Salamanca es hablar de lo máximo en lengua española".

Aunque aún están por concretar los ámbitos en los que se desarrollará el acuerdo, Elías indicó que han comenzado a trabajar "en el área de Ciencia Política, que nos interesa mucho. También estamos muy interesados en que profesores de la Usal nos visiten en Paraguay".

La vicerrectora de Investigación de la Usal, M^a Ángeles Serrano recordó que las relaciones con América Latina "son un elemento estratégico desde nuestro origen", y recordó que los 800 años de la Universidad de Salamanca es un "cumpleaños colectivo del sistema iberoamericano de educación superior".

En la firma del acuerdo tam-

bien estuvo presente Salyn Buzarquis, ministro de Obras Públicas y Comunicaciones de Paraguay, que declaró que "los gobiernos de Latinoamérica deben llevar a sus jóvenes a las mejores universidades del mundo". Destacó que "la educación es el único camino que puede ayudar a aliviar y reducir las grandes desigualdades en Iberoamérica".

Buzarquis aseguró que en Paraguay "necesitamos poner mucho énfasis en investigación, en áreas vinculadas a la producción, así como cualificar nuestra mano de obra, y aquí la universidad juega un papel fundamental". El ministro se mostró encantado con la posibilidad de que los españoles vayan a Paraguay. "Con los brazos abiertos recibiríamos a técnicos españoles". ■